
Zunächst teilte der Ausschussvorsitzende mit, dass Herr Ritter sich im "Sankt 
Augustiner Forum für Menschen mit Behinderungen" in seiner Sitzung am 18.11.2013 
vorgestellt habe und man sich dort für Herrn Horst Ritter als Nachfolger von Frau Gisela 
Albrecht ausgesprochen habe. Diesen Votums solle sich dieser Ausschuss 
entsprechend anschließen. 
 
Dann stellte sich Herr Ritter dem Ausschuss vor. 
 
Auf Nachfrage von Herrn Willnecker führte Herr Ritter aus, dass er beabsichtige, auch in 
der nächsten Wahlperiode des Rates diese Funktion auszuüben. 
 
Auf die Nachfrage von Herrn Haacke, ob es weitere Kandidaten gegeben habe, teilte 
Herr Lübken mit, dass man – auch in Zusammenarbeit mit den ehrenamtlichen 
Behindertenbeauftragten – glücklich war, in so kurzer Zeit Herrn Ritter für dieses Amt zu 
gewinnen. 
 
Herr Montexier dankte ebenfalls Herrn Ritter dafür, dass er sich für dieses Amt zur 
Verfügung stellt und bat ihn gleichzeitig, sich auch beim Integrationsrat vorzustellen. 
 
Dann fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: 
 


